



KONFERENZ DER KANTONSREGIERUNGEN  
CONFERENCE DES GOUVERNEMENTS CANTONNAUX  
CONFERENZA DEI GOVERNI CANTONALI  
CONFERENZA DA LAS REGENZAS CHANTUNALAS

An die Medien

## **Pascal Broulis übernimmt KdK-Präsidium**

**Die Plenarversammlung wählte Regierungspräsident Pascal Broulis (VD) zum neuen Präsidenten der KdK. Damit wird ab 2010 erstmals ein Vertreter eines Westschweizer Kantons an der Spitze der KdK stehen.**

Pascal Broulis löst Regierungsrat Lorenz Bösch (SZ) ab, der Ende Jahr das KdK-Präsidium nach vierjähriger erfolgreicher Amtszeit abgibt. Unter der Führung Böschs ist es der KdK unter anderem gelungen, gemeinsam mit anderen interkantonalen Konferenzen das Haus der Kantone in Bern einzurichten.

### **Vereinbarung Libyen – Schweiz**

Die Plenarversammlung nahm Kenntnis von den Ergebnissen der Abklärungen, die der Leitende Ausschuss der KdK Ende August zur Klärung verschiedener Fragen betreffend die Vereinbarung Libyen – Schweiz in Auftrag gab. Gestützt darauf erachtete die Plenarversammlung die Bedenken des Kantons Genf als relevant und sprach sich dafür aus, in einem nächsten Schritt das Gespräch mit dem Bundesrat zu suchen.

Bern, 25. September 2009

Weitere Auskünfte erteilen:

- Regierungsrat Lorenz Bösch, Präsident (Tel. 079 426 54 19)
- Sandra Maissen, Sekretärin (Tel. 079 507 01 77)